

国土交通省
道企第187号
19.5.31

平成19年5月1日

国土交通省道路局長様

遠軽町長 北川健司



中期的な計画の作成にあたっての意見の提出について

平成19年4月2日付け国道企第114号で依頼のありましたことについて、次のとおり回答します。

記

1 重点化を進める上で特に優先度の高い施策

災害時の通行止めによる大きな迂回、緊急車両による搬送や冬期の暴風雪による通行規制の面から、迂回発生地域における代替ネットワークの整備及び道路密度の低い地域における確実な防災対策の強化が必要と考える。

また、医療、物流及び観光の面からも、圏域中心都市間や道都札幌市とのネットワークの強化が必要と考える。

2 効率化を徹底的に進める上で重視すべきこと

道路整備に対しては、防災や観光、交通安全など、様々な要望が考えられるが、地域の実情に応じた「真に必要な道路」を見極めることが重要と考える。

3 その他、道路政策や道路の整備・管理全般に関する意見

交通安全対策の面からも、引き続き、劣化した路面やわだち路面の解消、老朽化した転落防止柵や横断防止策の補修などを進めていく必要があると考える。